

**Nombres-indices pondérés des titres miniers.**—Les actions de mines d'or et de bas métaux accusent des gains modérés en 1944. L'indice du cours des actions de mines d'or avance de 5.9 points et s'établit à 74.4, tandis que celui des bas métaux gagne 5.1 points et se place à 91.6. L'indice général des titres miniers fait un gain de 5.7 points et s'élève à 80.6. Ce gain est d'environ le quart de celui de 1943; les indices de décembre sont beaucoup plus bas que ceux des mois de la mi-été.

**8.—Nombres-indices pondérés mensuels des titres miniers, de janvier 1943 à avril 1945**

(1935-39=100)

Année et mois	Or	Bas métaux	Total	Année et mois	Or	Bas métaux	Total
<b>1943</b>				<b>1944—fin</b>			
Janvier.....	50.1	79.4	60.0	Avril.....	70.4	92.0	78.0
Février.....	52.0	80.3	61.5	Mai.....	69.2	93.0	77.5
Mars.....	55.6	83.4	65.0	Juin.....	74.1	97.1	82.2
Avril.....	59.0	87.0	68.6	Juillet.....	80.0	100.2	87.3
Mai.....	56.6	87.0	66.9	Août.....	78.4	97.3	85.3
Juin.....	59.1	86.3	68.4	Septembre.....	77.3	98.7	84.9
Juillet.....	62.8	88.2	71.5	Octobre.....	75.6	99.8	84.1
Août.....	66.4	91.5	75.1	Novembre.....	75.9	95.9	83.1
Septembre.....	71.9	92.4	79.2	Décembre.....	74.4	91.6	80.6
Octobre.....	68.5	93.5	77.2				
Novembre.....	65.9	85.7	72.9				
Décembre.....	68.5	86.5	74.9				
<b>1944</b>				<b>1945</b>			
Janvier.....	72.2	89.4	78.5	Janvier.....	80.5	93.9	85.6
Février.....	71.3	88.6	77.5	Février.....	87.3	98.2	91.7
Mars.....	70.1	86.5	76.0	Mars.....	84.7	97.9	89.8
				Avril.....	85.3	98.6	90.5

**Section 4.—Nombres-indices du rendement des obligations**

Les exigences exceptionnelles des années de guerre de 1914-18 ont orienté les autorités fédérales vers le marché intérieur, domaine qui jusqu'alors avait servi principalement aux besoins des provinces et des municipalités. C'est donc aux sources provinciales et municipales seulement qu'il faut recourir pour obtenir des données historiques sur le rendement des obligations à long terme sur le marché intérieur antérieurement à 1914. Les émissions ontariennes depuis 1900 jusqu'à date ont été relevées dans ce domaine et utilisées par le Bureau Fédéral de la Statistique dans la compilation de son premier indice du rendement des obligations à long terme. La période relativement longue durant laquelle ces documents ont été conservés leur ajoute une valeur considérable. Un état indiquant les mouvements du rendement des obligations de la province d'Ontario depuis 1900 paraît aux pages 835 et 836 de l'Annuaire de 1937.\* Toutefois, depuis la guerre de 1914-18, en raison de l'importance croissante des emprunts nationaux sur le marché domestique, il a été jugé opportun de compléter la série de l'Ontario par l'indice du rendement des obligations à long terme du Dominion indiqué au tableau 9. En 1941 cette série a été ramenée à la période de base de 1935-39 établie à 100 et, en 1942, elle a été révisée jusqu'à janvier 1937 sur la base des rendements d'une émission hypothétique à 15 ans à 3 p.c. Les cotes des rendements hypothétiques sont calculées par la Banque du Canada.

\* L'indice du rendement des obligations à long terme de l'Ontario se trouve dans le bulletin mensuel du Bureau intitulé: "Prix et Indices des Prix". On peut se le procurer chez le Statisticien du Dominion.